

PRECIO INTERNACIONAL PRODUCTOS LACTEOS (USDA)

		19-ago-22		02-sept-22		Variación (%)
		Mínimo	Máximo	Mínimo	Máximo	
LPD	Europa	3.550	4.100	3.525	4.050	-1,0
	Oceanía	3.500	3.600	3.500	3.600	0,0
	Sudamérica	3.750	4.500	3.750	4.500	0,0
LPE	Europa	4.600	5.400	4.675	5.250	-0,8
	Oceanía	3.350	3.525	3.350	3.400	-1,8
	Sudamérica	4.050	4.800	4.050	4.800	0,0
Mantequilla	Europa	6.950	7.975	6.850	7.750	-2,2
	Oceanía	5.200	5.300	5.200	5.300	0,0
Cheddar	Oceanía	4.925	5.200	4.925	5.250	0,5
Suero polvo	Europa	900	1.450	900	1.375	-3,2

TIPO DE CAMBIO

Dólar observado (Banco Central)	19-ago-22	02-sept-22
	918,2	898,24

OCEANIA: El pronóstico de producción australiana indica un crecimiento plano a moderado para la nueva temporada, ya que las recolecciones registraron una disminución para comenzar la nueva temporada, un 2,7% más baja en comparación con julio de hace un año. La producción ha caído cada mes en el período 2021-2022. En julio, la producción de Nueva Zelanda cayó un masivo 5,5%, sobre la base del volumen, en comparación con el mismo período del año anterior. Como tal, el pronóstico de producción de leche de NZ 2022-2023 en este momento se ha rebajado de 0.4% a 2.2% en comparación con la temporada pasada.

EUROPA: La producción europea de leche continúa con una tendencia a la baja a lo largo de los patrones estacionales decrecientes. Fuentes de la industria informan que la producción de leche ha disminuido año tras año, y los componentes de la leche siguen siendo bajos por el calor del verano. Si bien los inventarios de muchos productos lácteos están en un equilibrio relativamente bueno ahora, hay mucha ansiedad dentro de la industria. Los observadores del mercado anticipan que la demanda será débil durante el resto del año.

SUDAMERICA: Los informes sugieren que la producción en la región se enfrenta a una presión continua a la baja. Los agricultores dicen que algunos costos operativos siguen siendo un problema, pero en un área importante, se están aliviando. Los piensos/granos se han vuelto más disponibles, contrarrestando algunos de los recientes y notables obstáculos financieros. Los informes de Argentina habían sido una de las pocas áreas del continente donde las cifras de producción se movían más alto, año tras año, pero los informes recientes del país del Cono Sur están cayendo en línea con los de Brasil y Uruguay en lo que respecta a la producción.

